



ゆいだより

北平田保育園 R1. 7. 26 No.5

まだはっきりしない天気ですが、晴れの日は夏の強い日差しが照り、ちょっと体を動かしただけで子ども達の頭や顔の汗が光っています。今週に入り、園庭で蝉の抜け殻を見つけたお友だちがいました。これから蝉の鳴き声が聞こえ強い日差しが照り続けて、本格的な夏を感じるようになるのでしょうか…。

暑さを吹き飛ばすくらい子ども達は、元気いっぱい(^0^)大好きなプール遊びができるか、毎日プールカードが丸になっているかを確認てくる子ども達。入れることが分かると喜んでいます。年少さんは大きなプールに慣れ、楽しんでいますよ！年中さんはスイミングに通っているものもあって得意気に入っています(^^-) 顔をつぶされるようになったり、ワニ歩きをしたりして遊んでいますよ！8月いっぱいまで、プール遊びを存分に楽しみたいと思います。

カエルさん バイバイ

5月に園庭で捕まえたカエルをゆり組で飼っていました。何日かして「先生、カエルさん逃がしてあげよ～」と。理由を聞くと、"ママの所に行かないと、悲しいから…"というのです。帰りに逃がすことにしていましたが、いざ逃がそうとすると「まだ、いい」ということでもう少し飼うことになり、1ヶ月半過ぎた7月半ば、カエルさんが死んでいました。子ども達に知らせると、「あ～」「…」と残念そうにしていた子ども達。みんなでお墓を作り、お花を添えて手を合わせました。これを機に生き物にも命があることを分かってもらえたならと思います。



おいしいよ！



赤ちゃん
カエル～



夕涼み会 楽しかったね

先日は夕涼み会にお越しいただきありがとうございました。雨の予報でしたが、晴れて園庭で行うことができましたね！夕涼み会に向か、望遠鏡やネックレス、岩山とアトラクションのアイテム作りを手伝い、夕涼み会を心待ちにしていた子ども達でした。当日は、お家の方と一緒に楽しい時間を過ごせたかと思います。ばら組のアトラクションは、暗い部屋にドキドキしていましたが、懐中電灯を持つと少し勇気がでたのか、頑張って宝のマークを探し、好きなアイテムと交換していました。部屋から出てきた子ども達の顔はと～ても素敵なお顔でしたね(*^-^)v

お忙しい中、準備、後片付けのご協力ありがとうございました。

おねがい



☆本日、着替えを持たせましたので、枚数、記名の確認をお願いします。

☆園庭で泥んこ遊びを楽しみたいと思います。そこで、泥んこ用としてTシャツ・短パン、または、シャツ・パンツのどちらかを準備し、袋に入れて持ってきてください。

☆8月1日のにこにこ広場でクッキングでは、園庭で採れたじゃがいもでポテトサラダを作ります。エプロン・三角巾を巾着袋などに入れて準備してください。常時園に置いておきますので、使った時は洗濯をし持たせてください。

☆準備していただくものが多いですが、よろしくお願いします。